

Fecha <b>11.11.2010</b>	Sección <b>Kiosko</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

## EN BREVE

### » Un médico, un artista y un matemático reciben el Premio Kyoto

**KYOTO.** El médico japonés y pionero en la investigación con **células madre**, Shinya Yamanaka, el artista sudafricano William Kentridge y el matemático húngaro László Lovász recibieron ayer el Premio Kyoto por su trayectoria.

En una ceremonia en Kyoto en presencia de la familia real japonesa y más de mil personalidades del mundo de la economía, política y cultura, a los tres galardonados les fue entregado el premio dotado con 607 mil dólares.

Yamanaka recibió la distinción por reprogramar células adultas de modo tal que parezcan **células madre** embrionarias. Lovász mereció la distinción por lograr una relación entre las diferentes disciplinas de la matemática y Kentridge ganó por reflejar en sus obras las miradas sobre la existencia humana. (DPA)

